



MAISON CHÂTEAUX-LAVANDES

welcome
bienvenue

Livret d'accueil
Appartement duplex



A propos about the house

Nous sommes ravis de vous accueillir chez nous et nous espérons que vous passerez un séjour inoubliable.

We are delighted to welcome you to our accommodation and hope that you will have an unforgettable stay.

Bienvenue dans notre maison !

Pour que votre séjour soit des plus agréables, prenez le temps de vous familiariser avec notre règlement intérieur.

Nous disposons d'une cuisine entièrement équipée avec des ustensiles de cuisine, des assiettes, des verres et des couverts.

Le wifi est disponible

Le salon est équipé d'une télévision à écran plat avec accès à Orange TV et à d'autres plateformes de streaming (avec vos propres codes).

Les chambres sont équipées de lits confortables avec des draps propres et des oreillers moelleux.

Nous avons également fourni des serviettes et des articles de toilette de base pour votre usage.

Welcome to our home !

To make your stay as pleasant as possible, please take the time to familiarise yourself with our house rules.

We have a fully equipped kitchen with cooking utensils, plates, glasses and cutlery.

Wi-Fi is available

The living room has a flat-screen TV with access to Orange TV and other streaming platforms (with your own codes).

The bedrooms are equipped with comfortable beds with clean sheets and soft pillows.

We have also provided towels and basic toiletries for your use.





VOS HÔTES your hosts

Isabelle et Philippe Porcel

En tant qu'hôtes Airbnb, nous nous efforçons de fournir une expérience accueillante et confortable à nos invités en proposant un espace élégant et bien équipé, associé à des recommandations personnalisées pour améliorer leur séjour.

Cette maison, par son histoire et son positionnement est unique. L'ancienne glacière du château vous transporte dans un voyage fascinant à travers le temps.

As Airbnb hosts, we strive to provide a welcoming and comfortable experience for our guests by offering a stylish and well-equipped space, coupled with personalised recommendations to enhance their stay.

This house is unique in its history and positioning. The castle's former ice house takes you on a fascinating journey through time.

Isabelle et Philippe : +33 6 42 55 06 03 par sms, de préférence.



Cadeau de bienvenue welcome gift

Nous sommes ravis de vous offrir un petit cadeau de bienvenue produit localement, en témoignage de notre gratitude d'avoir choisi notre maison de vacances. Nous espérons qu'il ajoutera une touche supplémentaire de joie et de saveurs locales pour agrémenter votre séjour.

We are delighted to offer you a small gift, a jar of locally produced honey, as a token of our appreciation for choosing our Airbnb. We hope it adds an extra touch of joy and a taste of the local flavors to enhance your stay.

check in & check out

Check in

Heure de check-in : à partir de 15h

La boîte à clés sécurisée est installée à côté de la porte d'entrée. Le code vous sera envoyé par SMS.

Check-in time: from 3 p.m.

The secure key box is installed next to the front door.

The code will be sent to you by SMS.



Check out

Heure de départ : jusqu'à 11 h. Veuillez déposer les clés dans la boîte à clés sécurisée installée à côté de la porte d'entrée.

Departure time: until 11 a.m.

Please deposit the keys in the secure key box installed next to the entrance door.



ENTRETIEN ET CAUTION

house guide



Ménage

1/ Le ménage n'est pas inclus dans le prix de votre location, nous vous remercions de laisser la maison comme vous l'avez trouvée à votre arrivée.

2/ Vos poubelles sont à déposer dans les containers municipaux à votre départ (voir fiche poubelle cuisine)

3/ Velux et baignoire : Nous remercions d'être vigilants sur leur utilisation (pas de trop plein baignoire) et fermeture des velux impérative lorsque vous quittez la maison.

Caution

Votre caution ne vous sera pas débitée sauf si le ménage n'est pas fait et la maison rendue en son état initial à votre arrivée.

Si vous avez une remarque éventuelle , après vérification de l'inventaire à votre arrivée, merci de nous le signaler.

Housekeeping

1/ Housekeeping is not included in the rental price. Please leave the house as you found it upon arrival.

2/ Please dispose of your rubbish in the municipal bins on departure (see rubbish information sheet in the kitchen).

3/ Skylights and bathtub: Please be careful when using them (do not overfill the bathtub) and make sure the skylights are closed when you leave the house.

Deposit

Your deposit will not be charged unless the house is not cleaned and returned to its original condition upon your arrival.

If you have any comments after checking the inventory on arrival, please let us know.

choses à savoir

Things to know



Le stationnement au cœur du village historique est réservé aux véhicules autorisés. Vous pouvez toutefois faire une dépose minute sur le petit parking en contre bas de la maison. Pour vous faciliter, nous vous mettons à disposition notre garage privé situé à quelques pas de la maison. (Box n°3 - à l'entrée du camping municipal)

Parking in the historic village centre is reserved for authorised vehicles. However, you can drop off passengers briefly in the small car park below the house. For your convenience, we can provide you with our private garage located a few steps from the house. (Box no. 3 - at the entrance to the municipal campsite)

Nous aimons les animaux. Aussi, votre animal de compagnie est le bienvenu. Il conviendra de respecter les règles d'usages de propreté dans la maison et dans les rues du village (pas de couchage sur les lits et fauteuils, prévoir sac pour déjections).

We love animals, so your pet is welcome. Please respect the usual rules of cleanliness in the house and in the village streets. (no sleeping on beds, armchairs,... Please bring bags to dispose of faeces)

En cas d'urgence in case of emergency

samu
emergency

112

pompiers
fire dept

112

police
police

112



wifi

MOT DE PASSE

chateauxlavandes

INVENTAIRE equipment

Cuisine : cafetière filtre, cafetière nespresso, bouilloire, grille pain, micro-ondes, four , frigo top. Battteur électrique, mixer 4 en 1. Ustensiles de cuisines, vaisselle et verres.

Lot de casseroles, poelles et fait-tout. Essoreuse à salade. Plats à four et de service. Bols et saladiers.

Séjour : TV Samsung HD, Enceinte Bose, Box internet et TV Orange, jeux de société.

Déco : Statue sur pied, Rhinocéros en résine, céramiques diverses.

Buanderie : frigo congélateur, aspirateur, ventilateur portatif, fer à repasser + planche, extincteur.

Kitchen: filter coffee maker, nespresso coffee maker, kettle, toaster, microwave, oven, top fridge, electric beater, 4-in-1 mixer, kitchen utensils , crockery and glassware . Set of saucepans , pots and pans . Salad spinner. Baking and serving dishes . Bowls and salad bowls .

Living room: Samsung HD T V, Bose speaker, Internet box and Orange T V, board games .

Decoration: Statue on stand , resin Rhinoceros , various ceramics .

Laundry : fridge - freezer, hoover, portable fan, iron + ironing board , fire extinguisher.



manger & boire

eat & drink



La Ferme Chapouton
45 r Grand Faubourg 26230 Grignan
04.75.00.01.01

Restaurant Gastronomique Clair de La Plume (Etoilé)
2 pl Mail 26230 Grignan
04.75.00.01.01

L'Heureux Hazard - Le Patio
2 pl Sevigne 26230 Grignan
04.75.98.60.75

Le Poème de Grignan
8 r Saint Louis, 26230 Grignan
04.75.91.10.90

L'Évidence (la Source)
1 pl Bernard Barbier 26230 Chantemerle Lès Grignan
06.85.36.02.78

Le CabaRé
1000 route de Valréas 26230 Grignan
09.62.68.84.20

La Table des Délices
50 chem Bessas 26230 Grignan
04.75.46.57.22

Maison Nalda
4 r d'Or 26230 Grignan
04.75.50.22.63

Le Moulin Dumas
GRIGNAN - PROVENCE



Nos recommandations



Le Moulin Dumas
GRIGNAN - PROVENCE

